

Inilah 10 artis Indonesia dengan kekayaan terbesar tahun 2025, siapa saja mereka?

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 30/03/2025



ORINews.id – Kesuksesan tidak akan datang dengan sendirinya tanpa pengorbanan. Ada dedikasi, semangat dan kerja keras yang dilakukan oleh seseorang.

Kekayaan fantastis para artis Indonesia adalah bukti nyata bahwa perjuangan mereka telah membuahkan hasil yang gemilang.

Hops.ID melalui channel YouTube @kontentrendingtopik yang dihimpun pada 30 Maret 2025, akan mengupas tuntas 10 artis Indonesia dengan pundi-pundi rupiah terbesar di tahun 2025. Siapa saja? Yuk, simak rahasia sukses mereka!

1. Rey Utami

Rey Utami menduduki posisi puncak sebagai artis terkaya di Indonesia versi CDEM International Research, dengan kekayaan mencapai Rp6,3 triliun.

Artis yang telah berkarier sejak 2010 ini kini memfokuskan

diri sebagai CEO PT Sentul City Central Park, yang berkontribusi signifikan terhadap kekayaannya.

2. Raffi Ahmad

Raffi Ahmad, sang 'Sultan Andara', adalah potret sukses artis Indonesia yang merajai dunia hiburan dan bisnis. Dari bintang sinetron dan iklan, ia kini menjadi salah satu selebriti terkaya di Indonesia.

Beberapa bisnisnya, mulai dari RANS Entertainment hingga kebun binatang dan klub sepak bola, membuktikan bahwa kerja kerasnya membuahkan hasil luar biasa.

Bahkan, pada tahun 2024, ia dipercaya sebagai utusan khusus presiden untuk generasi muda dan pekerja seni dalam kabinet [Prabowo](#) Gibran.

3. Agnez Mo

Agnez Mo membuktikan bahwa kerja keras tidak mengkhianati hasil. Dengan kekayaan mencapai Rp600 miliar, ia menjadi salah satu artis terkaya di Indonesia.

Ia juga dikenal sebagai penyanyi dengan pengaruh besar di Indonesia dan luar negeri. Selain itu, ia memiliki berbagai bisnis yang sukses, mulai dari kuliner hingga wine.

4. Syahrini

Dikenal dengan gaya hidup glamornya, Syahrini termasuk dalam jajaran artis Indonesia dengan penghasilan tertinggi.

Tarif penampilannya mencapai Rp100 juta untuk dua kali tampil dan Rp600 juta untuk acara privat.

Selain menyanyi, pundi-pundi kekayaannya juga berasal dari iklan, YouTube, dan berbagai bisnis. pernikahannya dengan

pengusaha sukses, Reino Barack, semakin melipatgandakan kekayaannya.

5. Atta Halilintar

Atta Halilintar, suami Aurel Hermansyah, meraup keuntungan besar dari YouTube dan berbagai bisnisnya, seperti fashion dan kuliner.

Penghasilannya yang mencapai miliaran rupiah setiap bulan menjadikannya salah satu influencer paling berpengaruh di Indonesia, dengan jutaan pengikut di media sosial.

6. Inul Daratista

Awal karier Inul Daratista di dunia musik dangdut Indonesia dengan 'Goyang Ngebor' sempat menuai kontroversi.

Namun, ia berhasil membuktikan profesionalismenya dan meraih kesuksesan gemilang. Selain aktif di dunia hiburan, Inul juga sukses membangun jaringan bisnis karaoke Inul Vista dengan ratusan cabang di seluruh Indonesia.

Pendapatannya dari berbagai acara off-air turut menyumbang kekayaan totalnya yang mencapai Rp300 miliar.

7. Krisdayanti

Sebelum terjun ke dunia [Politik](#), Kris Dayanti telah mengumpulkan kekayaan yang signifikan, mencapai sekitar Rp288 miliar pada tahun 2020.

Selain dari kariernya yang gemilang di dunia hiburan, ia juga mengembangkan bisnis seperti Raya Music Entertainment dan Raya Timor Leste, yang menjual pakaian khas Timor Leste.

8. Raline Shah

Raline Shah, yang dikenal dengan gaya hidupnya yang elegan dan bersahaja, berhasil meraih kesuksesan sebagai salah satu artis terkaya di Indonesia.

Meskipun berasal dari keluarga berada di Medan, ia membangun karirnya dengan mengembangkan berbagai bisnis yang sukses.

9. Deddy Corbuzier

Berawal dari pesulap, Deddy Corbuzier kini menjelma menjadi pebisnis digital sukses melalui kanal YouTube dan podcast 'Close the Door', yang menghasilkan pendapatan signifikan.

Tak hanya itu, ia juga memiliki portofolio bisnis yang beragam, mulai dari properti hingga pusat kebugaran, yang berkontribusi pada kekayaannya yang diperkirakan mencapai Rp76 miliar.

10. Reza Rahadian

Di urutan terakhir ada Reza Rahadian. Kemampuan akting yang memukau dan reputasinya sebagai aktor papan atas mengantarkan Reza Rahadian menjadi salah satu artis terkaya di Indonesia, dengan perkiraan kekayaan mencapai Rp72 miliar.

Tak hanya dari dunia seni peran, ia juga mengembangkan bisnis properti yang turut menyumbang pundi-pundi kekayaannya.

Dari berbagai latar belakang dan bidang karier, 10 artis Indonesia ini berhasil membuktikan bahwa kesuksesan dapat diraih dengan dedikasi, semangat dan kerja keras yang luar biasa.***